Tiroler
Tageszeitung
vom 23.04.2003
Artikel-Nr. Z/01/070

Terfner vertrieben Saubär

142 Säcke Müll sammelten die Terfner aus Wald und Flur bei der Dorfputzaktion "Sauber statt Saubär".

TERFENS (efs). "Es ist unglaublich, was wir alles gefunden haben", wundern sich Max Mair und Hermann Gahr. Die Initiatoren der Aktion schwärmten mit 41 Kindern und 54 Erwachsenen aus.

Sie entdeckten Computer samt Bildschirm und Drucker, Fahrräder, Autoreifen, sogar eine Eisenbahnschiene, Regenschirme und Teppiche, Skier, Alteisen und Kanalrohre sowie Berge von Verpackungsmüll. "Der meiste Müll lag entlang von Bahn und Radweg, an der Böschung des Vomperba-ches, am Weg nach Fritzens und bei der Sammelinsel in Neuterfens", resümieren die Dorfputzer. "Die Aktion war ein großer Erfolg", danken die Initiatoren und BM Oswald Schallhart den Helfern. Die ATM stellte die Sammelsäcke und übernahm die Entsorgung. Die Umweltgruppe Tigel lud die Dorfputzer zum Essen ein.